
平成３０年度  第１回岐阜県手話サークル協議会理事会 議事録 

 

平成３０年５月２７日岐阜県民ふれあい会館４０１号室にて第１回県サ協理事会が開催

された。 

有効定数４０名、出席理事２４名、委任状１３名、合わせて３７名、有効定数の９２．５％

に達し、会議の成立を確認した。 

 

１．会長挨拶 

 岐阜県議会では手話言語条例が３／２２成立し、４／１からスタートした。そのことから

手話関係でもよい変化が出てきている。手話言語条例についての動画をＹｏｕ－Ｔｕｂ

ｕでアップしているので見ていただきたい。 

 

２．協議事項 

 第１号議案 ４サークル加入承認  

       瑞穂手話サークル 北方フレンズ手話サークル 本巣市手話サークル 

       巣南手話サークル 

       支部長 畑中さん 情報はＨＰに掲載する。 

第２号議案 平成２９年度事業報告（案）は承認された。 

第３号議案 平成２９年度決算報告（案）は承認された。 

第４号議案 平成３０年度会計収支予算書（修正案）は繰越金の確定に伴う予算の修正が

報告され承認された。 

第５号議案 平成３０・３１年度本部役員選任 

      長年役員として活躍された下村さんに代わり、今年度より新たに河合さん

が選任された。 

 

３．その他連絡・報告 

（１）リラクゼーション研修について 

（２）サークル紹介及び県サ協 HPについて 

   ５／１３より加盟サークルの動画がｙｏｕ―ｔｕｂｕで閲覧できることになった。

ＰＣだけでなく、スマホでも閲覧できることが大きなメリット。ビデオ機器の貸し出

しも行っており、楽しい動画を録画して送っていただきたい。 

（３）ブロック研修会について 

各ブロックに分かれて、それぞれ日程、内容について相談。 

（６）その他 

   ３団体合同研修会 １２／２（日）美濃加茂市 

   テーマ 防災について 手話を学ぶ（講師 安田会長） 


